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本当に実現してくれる政党
を選ばなければならない。 

図解の面白さが分かってき
て、楽しくなってきました。
課題の制作が楽しい。 

難しいけどやってて楽しい。選
挙は時間が無く行けなかった。 

図解したおかげでどの政党を
支持するか明確に分かった。 

選挙に行けば良かっ
た。パワポが楽しい。 

レポートとパワポの内容が
うまくまとまった。選挙に
行くことが楽しかった。 

図を使うことで内容がとても分か
りやすくなり、今後もいかせると
思うので、とても為になった。 

選挙に興味を持てた。 

レポート完成しました。パワーポ
イントの使い方のプリントがすご
く役に立って作るのも簡単でした。 

良い図解が提出で
きるよう励みたい。 

パワーポイントのやり方も細
かく教えてくれたので、これ
からも活用していきたい。 

改めて図解の利
便性に驚いた。 

PPTで図解を作れるのはとても嬉
しい。どんどんきれいになった。 

講義で選挙を取り上げてく
れて、各党の公約もしっか
りと理解することができた。 

今まで図解にしてきたもので、 
一番やりにくかったものはありま
すか？また、それは何ですか？ 

パワポの図解
が役立った。 

パワポも使いこなせ
るようになりたい。 

今回で図解についてさ
らに磨きがかかった。 

課題をやる時間をくれ
たのがとても助かった。 

この講義を受講してから、以前よりも
政治、選挙が分かるようになってきた
ので、成長できているのかなと思った。 

パワポは大変だが
やり甲斐がある。 もう少しで提出する図解ができそうだが、

まだしっくりする形ができていない。 

鈴木大拙さんの名言が心に響いた。
「成長は、またつねに苦痛を伴
う」この言葉は、とても今の自分
に言い聞かせたいと思った。 

今回のブラッシュアップでほぼ完
成に近づいた。早めに提出したい。 

パワポでの図解作りは、
社会に出ても使える技
術の１つになると思う。 

図解はパワポの
方が解りやすい。 

頑張って図解とレ
ポートを書きます。 

1回目より成長したように感じ
る。PoerPointのポイントも納
得した。いい図が書けそう。 

レポートのパワポのスライドのサイ
ズは変えてもよいのでしょうか。小
さく感じたので大きくしたいです。 

久しぶりの図解
は楽しかった。 

森鴎外が軍人だった
とは知らなかった。 

紙に書いた後にパワポで書くことにより
スラスラ書くことができた。本を読むの
ではなく聴くというのは良いと思う。 

図解してて思ったことは、手書きで
やるよりも修正がしやすく作業の効
率も手書きより全然早いものだった。 

パワポで図解を作ってみた
ら難しかったが便利だった。 

パワーポイントは様々な
可能性があると思った。 

パワーポイントは色々な機能がつい
ていて、使い果たしたいと思った。 

日本の政治がより良くない方向へ進んでいることを理解
出来た。若者がほとんど得をしないのでは無いかという
レベルの日本政治が始まると思うと、吐き気すらしてく
る。与党が政権を握るべきでは無かったと感じた。 

図にするだけで頭の中で整理することができた。
図解について学んで、政治などの現在の状況とか
も見えてきて、とても自分の為になったと思った。 

考えてた以上に図解は深
く表現の難しさを知った。 
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パワポを使ってレ
ポートができた。 

レポートの作成の仕方が分からな
かったが、授業でヒントを見つけた。 

パワーポイントの機能をもっ
と知る必要があると思った。 

選挙に興味がなかったが、この講義で図解を作
る上で興味を持ち始めたので、良かった。 

消去法という先生の考え方では政治
は良くなっていかないと思った。 

今回は前回の続きをした。パワーポイントに慣れ
てきたおかげで、スムーズに進めることができた。 

図についてもっと深く考
えられるようになりたい。 

参院選に行きませんでした。意
思表示は大切だなと思いました。 

パワーポイントを極
めることができた。 

パワポで図解を作るのは
簡単なことが分かった。 

パワーポイントのレ
ベルアップしたい。 

パワーポイントで図解を作っていたが、中々楽
しくて、あっという間に、時間が過ぎていった。 

各党の公約を図解して、何を言ってい
るのかどのような政策をしたいのか分
かることができ、投票しやすくなった。 

最終レポート頑張ります。 

パワーポイント
に慣れてきた。 

公約をまとめて、自分の考えを持つよう
になった。ましな人、党に票を入れた。 

課題が終わっていたの
で、他の子に教えてた。 

パワーポイントは強
みになると感じた。 

パワポで紙以上に分かりやすくデザ
インしたいと思った。パワポのMOS
もとりたいので、力を入れたい。 

自分の中の図解が完成に近づいて
いることが凄い喜ばしい。選挙は
行った。都知事選も行きます。 

図解は社会に出ても使えると思うの
で、今回授業で触れられて良かった。 

簡単な語句でまとめることで、と
ても分かりやすく伝わると思った。 

今日初めてパワポで図を作ったの
ですが、とても楽しかったです。 

期限までに完成す
るようにしたい。 

パワーポイントで図が
書けるようになります。 

レポート終わらせ
ないといけない。 

この時間でパワーポイン
トが終わって良かった。 

図がまだ完
成してない。 

今日はパワーポイントの使
い方が良く分かった。 

＜選挙＞ 
  行った・・・63名  56% 
  行かなかった・・・49名  44% 
   
＜支持政党＞ 
  自民党・・・17名  34% 
  民進党・・・14名  28% 
  公明党・・・9名  18% 
  共産党・・・3名  6% 
  おおさか維新・・・2名 4% 
  社民党・・・1名   2% 
  支持政党なし党・・・2名  4% 
  怒りの声党・・・１名  2% 
  白票・・・・1名  2% 

公約図解４回目 


